

L'ensemble des élus des CCI d'Auvergne se sont réunis à Clermont-Ferrand pour décider du nombre des postes à supprimer dans la région pour réaliser les économies demandées par l'Etat. Les priorités de la [CHAMBRE REGIONALE DE COMMERCE ET D'INDUSTRIE D'AUVERGNE](#) / T : 04.73.60.46.24 (siège à Aulnat) étant de réaliser des travaux de rénovation à hauteur 1,2 M€ et un investissement de 4 M€ dans l'école de commerce de Clermont-Ferrand, 60 postes devraient être supprimés en Auvergne pour tenir le budget, dont 29 licenciements secs. Cette décision a suscité la colère des agents consulaires. Ils étaient 80 devant la CCI de Clermont-Ferrand pour accueillir les 55 élus venus sceller leur sort. www.clermont-fd.cci.fr